

ekom21

Hausmesse mit Erfolg

[10.06.2014] Die zweite Auflage der ekom21-eXPO war erfolgreich. Mehr als 400 Vertreter aus Kommunen kamen nach Hanau.

Bereits zum zweiten Mal hat der hessische IT-Dienstleister ekom21 ein kommunales IT-Forum ausgerichtet. Der Einladung nach Hanau am 4. Juni 2014 folgten mehr als 400 Kunden und Interessenten. Die eXPO 2014 war laut Veranstalter als Mix aus Messe, Vorträgen und Workshops konzipiert. Begrüßt wurden die Besucher von ekom21-Geschäftsführer Bertram Huke. Durch das Vortragsprogramm führte Mathias Münch vom Hessischen Rundfunk. Im Vormittagsprogramm stellte unter anderem der Trend- und Zukunftsforscher Matthias Horx seine Gedanken zu gesellschaftlichen Abläufen vor. Der Titel seines Vortrags: „Technolution – Die wahre Co-Evolution von Verwaltung, Mensch und Technik“. Des Weiteren wartete die Veranstaltung mit über 30 Mitausstellern, zwölf Workshops zu aktuellen kommunalen IT-Themen und zahlreichen interessanten Gesprächen auf. Von den Gästen sei das kommunale IT-Forum durchweg gelobt worden. Als vollen Erfolg werteten deshalb auch die beiden Geschäftsführer der ekom21, Bertram Huke und Ulrich Künkel, die Veranstaltung, die im nächsten Jahr erneut stattfinden soll. Der Termin steht bereits: Vorzumerken ist der 10. Juni 2015; Veranstaltungsort wird wieder Hanau sein.

(CS)

Stichwörter: Panorama, Veranstaltung, Bertram Huke, Ulrich Künkel